



Le vendredi 8 mars 2024, les classes de 2CAP, TCAP et 1MELECB ont exploré le Musée des Arts et Métiers à Paris, plongeant dans l'histoire des sciences et des techniques. Accompagnés par Mmes Belkhodja, Couette, Girault et MM Diouf et Larasse, ils ont découvert des trésors d'innovation. Au fil de la visite, ils ont pu mettre en perspective les connaissances acquises en classe avec la réalité concrète des inventions et des réalisations techniques exposées.



musée
DES arts et métiers
le **cnam**



Merci à Mme Belkhodja à l'initiative de cette belle action culturelle, merci à la direction et au service gestionnaire pour leur soutien et merci à nos élèves pour leur remarquable investissement durant la visite !

Lycée Clément ADER

37 bis, rue Geneviève ANTHONIOZ DE GAULLE – 91200 ATHIS-MONS
Tél. : 01 69 38 36 36 * Télécopie : 01 69 84 86 48 * Courriel : 0910676r@ac-versailles.fr



Merci à M Livet pour l'initiative de cette sortie, merci à la direction et au service gestionnaire pour leur soutien et merci à nos élèves qui se sont pleinement investis durant cette journée scientifique !

Ce jeudi 14 mars 2024, les élèves de première générale spécialisés en mathématiques ont exploré la Cité des Sciences et de l'Industrie de Paris à l'occasion d'une sortie culturelle.

Accompagnés par MM Livet, Damy, Krahenbuhl et Larasse, les élèves se sont plongés dans un univers captivant d'innovation et de découverte.

A travers les expositions interactives, ils ont enrichi leurs connaissances tout en renforçant leur attrait pour les sciences. Une journée riche en apprentissage et en inspiration !



PARCOURS AVENIR : Les élèves de terminales suivant les cordées de la réussite participent à « Ma thèse en 180 secondes » à l'École Polytechnique




 en collaboration avec le Centre Egalité des Chances
 ont l'honneur de vous convier à sa
Première
édition du concours
Ma Thèse en 180 secondes
 Concours de vulgarisation scientifique
 et de mise en scène, présentation pour les lycées
 Venez voter pour votre candidat.e favorite !
 Remise d'un Prix des Lycéens suivi d'un moment
 d'échange entre lycéens et doctorant(e)s
13 mars 2024
 de 14h00 à 15h30
 École polytechnique
 Amphithéâtre Poincaré
 Route de Saclay 91128 Palaiseau Cedex



Les élèves de terminales participant aux cordées de la réussite ont eu l'opportunité de prendre part à l'événement "Ma thèse en 180 secondes" à l'École Polytechnique. Cette expérience unique les a amenés à rencontrer dix chercheurs qui avaient pour objectif de présenter leurs sujets de recherche en 3 trois minutes, un défi ainsi de communication et de vulgarisation scientifique. Nos élèves ont ensuite voté pour attribuer le prix lycéen. Cette immersion dans le monde de la recherche a permis à nos élèves d'enrichir leur compréhension des enjeux scientifiques contemporains, en rencontrant des chercheurs. Une expérience inspirante qui les prépare à relever de nouveaux défis dans leur parcours académique et professionnel.



Pour cette édition 2023-2024 du concours de dessin du festival SeinEdo, la thématique retenue était celle de la cuisine japonaise. Plus de 160 dessins ont été soumis par autant d'artistes réparti(e)s sur l'ensemble des communes du réseau et le jury a écopé de la douloureuse tâche de n'en récompenser qu'une poignée.

Notre lycée est partenaire de l'événement depuis plusieurs années. Ainsi, notre élève Ambassadeur culture et vice-président du Club Japon, Théo DUBUISSON, a participé aux côtés de M Larasse et de l'ensemble de médiathécaires, aux délibérations comme membre du jury.

Le samedi 2 mars 2024, c'est l'Ambassadeur Culture et Président du Club Japon, Camil BELMAS, qui a participé à la grande remise des prix aux gagnants du concours, à la médiathèque Queneau de Juvisy. Accompagné par M Larasse, Mme Nicole-Carlier (médiathécaire) et Hussein, ancien élève, il a remis le trophée à la gagnante 2024.

Après avoir trusté le podium l'année passée avec les œuvres ci-dessous de Manea, Julien et Cassandra, nous donnons rendez-vous à nos élèves dessinateurs en 2025 pour remporter à nouveau ce concours !

Rencontre collégiens / lycéens

CDI du lycée Clément Ader - le mardi 19 mars, de 12h à 14h !

SeinEdo est un festival organisé par le réseau des médiathèques et ludothèques du Grand-Orly Seine Bièvre en partenariat avec des associations, collectivités et établissements locaux, dont le Club Japon du lycée Clément Ader et le Club lecture du collège Ronsard de Paray-Vieille-Poste.

A cette occasion, une grande rencontre entre les collégiens et les lycéens de ces clubs aura lieu au CDI du lycée Clément Ader - le mardi 19 mars, de 12h à 14h, en partenariat avec la médiathèque de Paray-Vieille-Poste ! infos et inscriptions au CDI.



Lycée Clément ADER

37 bis, rue Geneviève ANTHONIOZ DE GAULLE – 91200 ATHIS-MONS
Tél. : 01 69 38 36 36 * Télécopie : 01 69 84 86 48 * Courriel : 0910676r@ac-versailles.fr

PARCOURS CULTUREL : La classe de 2MTNEB participe à un concours de nouvelles



Le concours de nouvelles du lycée Yourcenar fait son grand retour ! Les élèves de la classe de 2MTNEB ont récemment démontré leur talent littéraire en participant activement au concours de nouvelles organisé par le lycée Yourcenar.

Armés de leur créativité, ils ont participé à des séances avec Mme Malacamp et M Larasse au CDI, cadre propice à l'expression de leur imagination. Ils ont été guidés dans l'exploration des techniques narratives et dans le perfectionnement de leur style littéraire. Une expérience enrichissante qui les encourage à explorer davantage le monde de l'écriture.

Rendez-vous dans quelques mois pour découvrir leurs œuvres et les résultats du concours !

PARCOURS CITOYEN : Des élèves de UPE2A-AP participent à la semaine de la presse au CDI !



Notre lycée est inscrit à la 35e édition de la Semaine de la presse et des médias dans l'École, qui aura lieu du 18 au 23 mars 2024.

18 mars > 23 mars 2024



Design original réalisé pour la 35ème édition de la Semaine de la presse et des médias dans l'École par Hane Horelle (France), membre de Cartooning for Peace.

L'info sur tous les fronts
THÈME 2024



@LaSpme - @LeCLEMI f /clemi.fr in /clemi clemi.fr

Ainsi, vous pourrez découvrir au CDI un kiosque presse avec de nombreux magazines et journaux !

Dans ce cadre, des élèves de UPE2A-AP ont participé avec M Larasse à une séance de découverte de la presse. Ils ont réalisé un parcours numérique en résolvant des énigmes sur des thématiques telles que les métiers de la presse, la réalisation d'un journal, la fiabilité de l'information.

Enfin, ils ont participé à des échanges autour de différentes thématiques d'actualité.

PARCOURS CULTUREL : Plusieurs classes participeront au CDI à un parcours pédagogique sur les langues dans le monde !



SEMAINE DES LANGUES
Du 18 au 23 mars 2024

La semaine des langues, destinée à mettre en lumière les langues et la diversité linguistique dans les écoles, se déroulera du 18 au 23 mars. A cette occasion plusieurs classes de Mme Perrot se rendront au CDI afin de participer à un

parcours pédagogique sur la thématique des langues dans le monde !



Félicitations à ces élèves pour leur remarquable investissement !